
令和4年4月13日

坂本城を考える会

会員の皆様へ

坂本城を考える会

会長河村益孝

第16回総会および記念講演会について（中止の連絡）

拝啓時下益々ご清祥のこととお慶び申し上げます。

平素は、本会の運営につきまして、ご理解とご協力をいただきまして誠にありがとう

ございます。

一昨年のNHK大河ドラマ「騏麟がくる」の放映から、坂本城趾公園の見学者は増加

しております。特に、昨年の11月には、琵琶湖の渇水により坂本城の石垣が出現し、見

学者が急増。その対応を、本会の有志で実施しました。

さて、令和4年度の事業開始にあたり、第16回総会および記念講演会の開催を、

5月22日（日）の13時から実施の予定をしていましたが、新型コロナウイルスの感染

者数が高止まりで、終息の見通しが立たない状態になっております。下阪本自治連合会の

各種団体や公民館では、コロナの終息の見通しがつくまで、当面、多人数での集会開催は、

自粛するように取り組まれています。

その為「坂本城を考える会」も、一昨年・昨年に続き、今年度も、総会および講演会を

中止することを決定しました。三年連続の中止となり、誠に残念ですが、会員の皆様のご

理解とご了承をいただきますよう、よろしくお願い申し上げます。

なお、昨年度の事業報告・決算報告、今年度の事業計画（案）・予算（案）を同封いた

します。ご意見等ございましたら、下記の連絡先までご一報下さい。

※なお、今年度も会員有志で、土曜。日曜・祝日等の午前10時から2時間程度

坂本城趾公園での案内活動を行います。新型コロナ禍の中でも、各地から見学者が来てお

られます。是非、一度様子を見に、公園にお出かけ下さい。

☆＝令和4年度の会費について＝

新型コロナの蔓延の為、昨年度は、年会費を徴収していませんでしたが、

皆様の会員意識の確認と「会」の活動を支援していただきたく

令和4年度の会費は、徴収させていただきます。(AzocR)

※同封の振り込み用紙にてお振り込みをお願いします。

（振り込み料は各自でご負担いただきますようお願いします｡）

連絡先河村会長

山本事務局長
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令和3年度事業報告

令和2年からのコロナの流行により、諸事業が実施できず、令和3年度も

第15回総会は中止。講演会・バス旅行等も実施できなかった。

その中で、次の事業は行うことができた。

1）坂本城趾公園を中心として下阪本地区の観光ガイドを実施。

●土・日・休日の個人ガイドと団体へのガイド

役員を中心に当番を設け公園に駐在して、4月から12月まで実施した。

（但し、コロナの影響で4月17日～6月25日まで自粛

7月31日～9月30日まで公園閉鎖）

コロナの蔓延防止などにより活動は4ヶ月半位となった。

しかし、11月に琵琶湖の水位が－69cmまで低下して、坂本城の石垣が

出現したため、見学者が大幅に増加し1ケ月で1，000名近い方を案内

することが出来て好評であった。テレビ局や新聞社の取材にも対応。

見学者は近畿各府県を中心に静岡・三重・岐阜・東京等、全国各地から

来られていた。

●「幻の水城坂本城」の御城印札を公園見学者に販売するとともに

ホテル井筒･KKRホテルに販売を依頼し、坂本観光協会事務所でも販売。

2）勉強会等の実施。

●毎月原則第1水曜日に役員会を実施し、事業の企画・情報の交換等を行う。

●講演会や研修バス旅行は中止。

●下阪本小学校6年生対象に講演や坂本城趾公園等の見学会を実施。

●多賀町の十兵衛屋敷跡を見学し、関係者と交流を行う。参加者9名

※昨年度の3月には宇佐山城跡の探索を行う。参加者6名

3）地域（下阪本地区）との連携をはかり、地域の行事などに参加した。

●下阪本文化祭の中止の為、講演会は行わなかった

●下阪本自治会主催の坂本城趾公園の清掃活動や花植え作業に参加した。

4）その他

●会のホームページを更新し広報活動を行った。

●8月15日付けで会報22号を発行。




